



Mi Universidad

Nombre del Alumno: *Leticia Mayo López*

Nombre del tema: *¿Qué son las finanzas?, ¿Qué es el análisis financiero?
¿Qué es la interpretación financiera?*

Parcial: *Primero*

Nombre de la Materia: *análisis de la información financiera.*

Nombre del profesor: *José Artemio Avendaño ramos.*

Nombre de la Licenciatura: *Administración y Estrategias de Negocios*

Cuatrimestre: *cuarto cuatrimestre*

Fecha de entrega: *26/09/2023*

ensayo

Las finanzas son una rama de la economía que evalúa el uso de recurso por parte de individuos y organizaciones. Que se basa de la disciplina en metodologías para la correcta gestión de los recursos, como la toma de decisión y el registro contable de la economía de los agentes financieros. Así también por parte de la administración de empresas, estudia el intercambio intertemporal de capital, se dedica al estudio de la obtención de capital para la inversión en bienes productivos y de decisiones de inversión de ahorradores. Este estudio se basa en la obtención y la administración del dinero para lograr sus objetivos.

Las finanzas estudian a los agentes económicos que son las empresas, familias, de cuando deben tomar decisiones, por cuál recurso debe optar según sus recursos financieros de la empresa ya sea el dinero, bonos acciones, o la compra de bienes de capital como maquinarias, edificios. Se puede decir que las finanzas se enfocan las condiciones y las oportunidades de obtener el capital y como invertirlo, para lograr que el inversionista obtenga las ganancias deseadas, ya que el área de finanzas corporativas estudia cómo le conviene más a un inversionista conseguir dinero, si vendiendo acciones o realizar un préstamo.

Las finanzas son importantes ya que permiten a las personas, a la empresa, y a los estados gestionar de forma adecuada los recursos de los que disponen. Existen distintos tipos de finanzas como las personales, empresariales, públicas, internacionales y finanzas sociales.

El análisis financiero es una metodología que se refiere a una evaluación de la viabilidad, estabilidad y rentabilidad de un negocio, subnegocio o proyecto, es lo cual lo realizan profesionales que preparan informes utilizando índices para la información de los estados de financiero y otros informes. La situación financiera de una empresa o una persona, así como el manejo de recursos financieros y la efectividad de dicho manejo, y también ayuda a enfrentar problemas futuros.

La interpretación financiera es la opinión que enlista da después del análisis, con el fin de brindar información financiera, el analista sigue un proceso mental que es analizar, comparar, emitir juicios personales repitiendo el proceso.

Es importante la interpretación financiera, ya que al brindar la información se determinan si van logrando sus objetivos, los más beneficiados son los proveedores, acreedores bancarios, propietarios y directivos. Es decir se entiende por interpretación de la información financiera es las cifras contenidas en los estados financieros, basándose en el análisis y la comparación de los mismos a través de un juicio personal. Al igual basándose en los pasos para obtener el resultado correctamente, son los siguientes:

- Elegir la forma de llevar a cabo del análisis.
- Determinar los indicadores que interesa conocer.
- Herramientas que hacen falta.
- Desarrollo del análisis.